



# Platicabulo Writer's House

## Free Expression Workshop

FEW-200300000000160

Teotihuacan

## Evaganzas

### La Marca de Dios

Quien es Dios,  
Más que la benevolencia toda,  
Que siembra la vida,  
en el huerto pestilente de la  
muerte.

Que siembra la verdad,  
en el cubil corruptor de la mentira.

Que siembra la luz,  
en el pozo desolador de la tenebra.

¿Que sabrán los Bush-Laden,  
sobre el deovolente Ser que al  
universo vela?

¿Que sabrán los talicanes  
sobre justicia libertad paz y  
concordia?

¿Qué sabrán los biskopones  
sobre el Dios de verdad sin  
condiciones?

¿Qué sabrán los politólogos, sobre  
el hambre de pan y de saber, que  
al humano desvalido y triste, aflige  
sin pudor en mundos tantos, que  
contarlos es tarea de titanes?

Óyeme Abrahmita

Óyeme Cristiano

Óyeme Islamita

Óiganme creyente y descreído

¿Crees acaso que Dios va a tus  
templos, a escuchar las mentiras

que le dices?

¿Crees acaso que a Dios le  
importa, el color del estandarte que  
tu esgrimes?

¿No dicen pues de El que es  
innombrable?

¡No tiene nombre!

¡Tiene mil nombres!

¡No tiene presencia!

¡Es solo conciencia!

Tu conciencia de Dios es un  
engaño,

si solo de palabras se compone.

No son tus ceremonias,

ni tus formas de decir o de rezar,

no es ese bulto de monedas,

que a regañadientes das.

¡No, no es eso lo que a Dios le  
satisface

Son tus acciones,

son tus valores,

es tu criterio y tu fe.

Fe en una humanidad sonriente,

Esperanza en la verdad,

Caridad con tus pares sin reserva,

Calidad y Coherencia entre tu vida  
y tu Conciencia

–Buen día hermano Tecco, vengo para que hablemos de Dios.

–¿Cuál Dios hermano Lottl? ¿Cuál es la marca de tu Dios?

–Solo hay uno verdadero y tú lo sabes

–Si, claro que lo sé, pero también sé que cada humano tiene su marca predilecta de Dios, y Dios no puede tener marca, no puede ser exclusivo, por tanto excluyente, no puede tener un modelo de templo predilecto, un modelo de culto predilecto, un modelo de humano predilecto, todos los templos, todos los íconos, todos los ritos, todos los rezos, son formas y fórmulas seguramente inútiles a los ojos de Dios, porque Dios no tiene sentidos ni dimensiones físicas.

–Y... ¿Cómo es la cara de Dios?

–Dios no puede tener cara hermano, porque entonces, alguien podría comercializar y vender su imagen, alguien podría hacer su retrato, alguien podría acaparar los derechos sobre el uso gráfico de sus facciones y convertirse en intermediario con demandas de monopolio comercial.

–Bueno y, a todas estas ¿Dónde está la casa de Dios?

–Dios no puede tener casa hermano, porque las paredes ocultan, y Dios no tiene presencia que ocultar, Dios es transparente, es omnipresente, es omnisciente, es incluyente, nadie tiene derecho a presumir su exclusividad ni su representación “oficial”. Dios no tiene nombre, responde a todos los nombres.

–**Dios...** es un nombre ¿no?

–Si, también lo son Theos, Deus, Dei, Dio, Allah, Yaveh, God, Gud...

–Pero... ¿Dónde vive Dios?

–Dios no tiene dirección registrada, no vive en las casas de los ricos, ni en las casas de los pobres, vive en los hogares de la gente, de toda la gente que vive, allí donde la armonía es norma, donde la paz es ruta, donde el amor es vía, donde la caridad es conducta. En realidad Dios vive en las mentes de los creyentes, cada mente un templo, en miles de millones de interpretaciones diferentes.

–Pero dime Tecco ¿No está Dios en las Catedrales, en las Mezquitas, en las Pagodas, en las Sinagogas...?

–Imposible hermano Lottl, es más fácil encontrarlo en las montañas.

–Tal vez, pero... ¿No fueron construidas para honrar el nombre de Dios?.

–No, no lo creo, más bien fueron construidas para satisfacer la vanidad de los “grandes” de la Tierra, y para impresionar a las masas de crédulos ignorantes que pagaron las cuentas de los arquitectos y canteros.

–Hay unas gentes que desde muy antiguo se dicen “hijos de Dios”...

–Si, conozco el cuento...

–También hay colectivos que se proclaman “El pueblo elegido por Dios”...

–Si, claro, y luego se quejan de que los discriminan, cuando son realmente ellos los que excluyen a todos con esa burda pretensión de propiedad Deontica.

–En definitiva Tecco... ¿Quién es Dios?

–Hermano Lottl... Dios es un misterio. Nadie sabe con certeza quien es ni como es. Podríamos opinar que es «la percepción consciente de la esencia del todo cósmico», pero la percepción es un asunto muy personal, que depende de muchísimos factores que atañen a las costumbres y tradiciones tribales, a la crianza familiar, al entorno natural, a la educación formal o su defecto... La Teología es la ciencia que estudia la misión y visión de Dios, pero no existe una sola teología, y cada teología trata de desvelar el misterio según la percepción e interpretación de sus Teólogos. Una teología unitaria sería muy deseable, pero es, lamentablemente, imposible, al menos en las pobres condiciones actuales del *homo teologicus*.

–Hermano Tecco, ¡has dicho tanto!, pero... ¡hemos adelantado tan poco...!

*Jacobus Parvus*

D.R.© Platicabulo

Octubre 16, 2003-Día de Wojtila

Ser Mejor para servir mejor